

## Unsere Gasttochter

28.02.2016 15:08

### So schnell sind die Wochen vergangen...

Diese Zeit war plötzlich ganz schnell rum...und gestern haben wir Mariale und ihre Freundin zum Zug nach Kassel gebracht. Heute sitzen sie viele Stunden im Flugzeug zurück nach Peru. Trotz der regnerischen letzten Wochen, hat es ihr gut gefallen und Mariale möchte im nächsten Winter wieder einige Wochen bei uns verbringen. Gestern waren wir bei Kaiserwetter noch im Bergpark Kassel Wilhelmshöhe und haben unseren Wochenendbesuch Hanah und June mitgenommen. Es war ein tränenreicher Abschied und ich bin gespannt, wie es Fiona gehen wird, wenn sie im Sommer einige Wochen in Peru war und dort Freundschaften geschlossen hat.

Nachmittags haben wir dann Silvia und Wolfgang (Cavaliere vom Rotkäppchenland) besucht. Es war ein schöner, gemütlicher Nachmittag mit netten Menschen und Hunden. June und Jala haben sich gleich wiedererkannt und unter Schwestern macht das Toben doppelt Spaß.



Jala sieht so elegant aus, wie ihre Omi als junge Hündin, wunderschön.

Mias Schwangerschaft schreitet voran und sie hat dauernd Hunger, sie würde gerne beim Essen auch ein Gedeck am Tisch haben, so guckt sie einem das Essen vom Teller. Sie sieht so hübsch aus, daß ich Ariane gebeten habe, meine Mia zu fotografieren. Das haben wir auch eben gemacht und ich bin sehr gespannt auf die Bilder.

Nelly geht es auch gut und auch den anderen Hunden, alle lieben das frühlingshafte Wetter und sind ganz ausgelassen. Hoffentlich bleibt es noch ein paar Tage so schön...

### Einen Kommentar schreiben